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М О Г У Ч И Й  П О Д Ъ Е М
—  X X I V  С Ъ Е З Д У  ПАРТИИ Н А В С Т Р Е Ч У

ТТРОШ ЛО две недели со дня опублнко- 
, ' 11  вания решения Пленума ЦК КПСС о 
’созыве очередного XXIV съезда партии. И 
вот уже по всей стране нарастает волна на
родной инициативы — всюду советские лю
ди развертывают соревнование за  достой
ную встречу съезда Коммунистической пар
тии.

Первой выступила Москва. Наша столи
ца—не только самый большой город в стра
не, но и крупнейший индустриальный центр. 
Среди московских .рабочих насчитывается 
только металлистов - станочнгоков и слеса
рей— четверть миллиона. Каждое предпри
ятие, каждый район столицы разработали 
■свои прещсъездовские социалистические 
обязательства.

Они разнообразны, но все обязательства 
объединяет главная мысль: каждому рабо
чему выполнить свое личное годовое произ
водственное задание к 1 декабря, с тем. 

чтобы в декабре выпускать продукцию сверх 
плана. ■

Так москвичи решили завершить послед
ний год пятилетки, год ленинского юбилея. 

— Идет ударная предсъездовская вахта—

красные полотнища с такой надписью поя
вились в сотнях цехов московских предприя
тий л строек.

Свой первый трудовой подарок съезду 
партии сделали ильичевиы — коллектив 
прославленного электромеханического заво
да имени Владимира Ильича. Ильичевиы за 
дни предсъездовской вахты выпустили сверх 
плана крупный электродвигатель высотою с 
двухэтажный дом.

Цех завода, делающий такие электромо
торы—исполины, в первом году пятилетки 
выпустил их 60 штук, а  в нынешнем году 
свыше! пятисот.

Почин Москвы широко распространился 
по всей советской земле.

Взяли предсъездовские обязательства тру
женики колхозов и совхозов, решившие 
без потерь убрать урожай, выполнить и 
перевыполнить план продажи государству 

сельскохозяйственной продукции, подгото
вить сытую и теплую зимовку скоту, зало
жить основы для получения высокого уро
ж ая будущего года.

Добрые вести идут из районов, где уже

во<всю развернулась уборка урожая. Д есят
ки и сотни ты<;яч механизаторов, став на 
предсъездовскую уда.рную вахту, показыва
ют похтннный трудовой героизм.

Взять хотя бы Кубань, эту одну из самых 
' славных житниц страны. Здесь уже никого 

«не удивляют такие факты, когда два ком*-* 
баннера на одном комбайне за сутки намо
лачивают по 100 тонн зерна. А ведь это по- 
истине богатырская выработка. Радует! 
советских люден я богатый кубанский уро
жай. Здесь целые районы собирают по 35— 
40 центнеров с гектара.

В благородном стремлении советских лю
дей встретить съезд КПСС трудовыми побе
дами — ярно выражены любовь и доверие 
народа к партии Ленина, у которой нет 
иных целей, как благо трудового человека. 

В этом стремлении выражена также возрос
шая коммунистическая сознательность нацтх 
людей, прекрасно понимающих, что. чем зна

чительнее будут наши успехи в будущей 
пятилетке, рубежи которой определит XXIV 
съезд партии, тем увереннее будет наша по
ступь к коммунивму.

И. АРТЕМОВ, обозреватель ТАСС.

Два года назад нагла га
зета сообщила о начале 
строительства r  од и н н ад ц а 
том микрорайоне самого 
большого дома в Восточ
ной Сибири —  на две ты
сячи жителей. Кирпичная 
кладка цервой его очере
ди была закончена ещ е в 
прошлом году, но дальней
ш ее строительство зданир 
было приостановлено из-

ДОМ НА 2  ТЫСЯЧИ
за вопросов, связанных с 
сейсмикой.

На днях строители воз
вратились на объект. Они 
приступили к сооружению  
второй очереди дома. На 
первом этаже здания раз
местится большой специа
лизированный магазин.

гостальные восемь этаж ей  
— это' благоустроенные 
квартиры.

Оба здания. располо
женные буквой .« Г » . бу
дут соединены аркой, над 
которой также разме
стятся помещения. Они 
предусмотрены для пред

приятий бы тового обсл у ж и 
вания. различны х о р га 
н и з а ц и й . З д е с ь  ж е  р а с п о 
л о ж а т с я  м а с т е р с к и е  а н г а р 
ск и х  х у д о ж н и к о в .

Чтобы здание было бо
лее устойчивым к подзем 
ным толчкам. строителя 

• заботы, кото
рые сделают .этот дом бо
лее долговечным и креп
ким.

П Е Р В Ы Й
9-ЭТАЖНЫЙ

~ Первый девятиэтажный дом воз
водится в Ново-Ленино. Строит 
его бригада ангарского L -ЧУ-п 
Виктора М ихайловым М атвеева. 
Сегодня здесь уже внедрено не

сколько шарнирных подмостей ко
торые позволяет повышать труд 
каменшика почти на 10 про 
Центов готовится к внедрению 

бадья для подачи р а с т в о р

Г Г к о Т р о й  руководит инструк- 

кирпичной кладки.

УСКОРИЛИСЬ ОПЕРАЦИИ
К оллектив rocyдa^ктвeнмнoeпsи*

? ” н” n - ^
ден о  н а р о д у о х о з а статическа«  

вагонов. Перевипол!И 23,2 тонны
нагрузка ваг0" з: пнР З а  счет уплот-
«^ т а в л я ^ т  23,4 тон я ы ^  о  ен 921 ва-
ненноП погрузки ы
гон. в которые п гР *  * 1 (  „ о г р у зк .  
тысяч тони груз» . И в " " " ф ик. свер т  
вагонов Идет, 0ПрреХЛ,п Т(ГНН д  Te.-OTi.
вадании погруж ено ^  ™  V n e * * »
чес ком оснащ ении  " * “ ?  и е ЗадеА ст-

tio .i \ год пи получила Р3 ’ "1"  гом ата ,,<. 
вовала двухсторонняя п о л у « т о « ;  и  
ская блокировка, п о зв о л я ю т  ^
м инут  ускор ить  операции пи и 

о т р а в л е н и ю  презлое.
С лаж енно трудятся  вагонники c . . u i

Н а 1 5 - ®  процентов улучш илось д а ч е  |
етво обработк и  п о е м о в , и и о б * с п « «
«зел еная  ул п п а» . П ' рв' . Т ^ м е н а  В о  .. ! ревнованни зд есь  зан и м ает см ена B j .
ЛИЯ Чер н яка .

У движ енцев  хорош о р аботает с « и *  
диспетчера Л . И . Б е с с о н о м * ._  Л учш ие
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ОЧЕРЕДНЫЕ ЗА ДА Ч И
Лектор обкома пар* 
тии тов. Щепин расска
зал присутствующим о 
решениях июльского пле
нума ЦК КПСС, об оче

редных задачах партии в

ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
Политинформаторы го

рода — международники 
и экономисты — на оче
редном семинаре позна
комились с .последними 
решениями партии и пра
вительства.

области сельского хозяй
ства.

«Основы законодатель
ства Союза ССР и союз
ных республик о труде, 
принятые на первой сес

сии Верховного Совета 
СССР»—такова тема вы
ступления юриста тов.
Усовой.

На семинаре'присутст
вовало более 400 человек.

У движ енцев ю р о ш о  Л у ч ш и е !
л ю  т и ̂ с тан т  1 in i— в е г о вш и ц я В В  .* Д Б а  кур  • I Газорезчик Артур Карлович Кнрыолайнен и ко- 
кнна. стрелочница М . Ф .  Боядарчтк. ! тельшик Андрей Яковлевич Скляр — ветераны
монтер ПУТИ М.. П . ^ ’̂ д ^ ^ о в с к и й ,  • котельно-сварочною цеха нефтехимкомбината.

Оба—передовики социалистического соревнования. 
Они ежедневно перекоываюг норму выработки на 
50-60 процентов. Фото И. Амосова.

С ПОМОЩЬЮ
СОВЕТСКОЙ
ТЕХНИКИ

На полях Болгарии — в раз* 
rape уборочная страда. В этом 
году болгарским хлеборобам 

предстоит собрать урожай зер. 
новых с площади в 1,6 милли
она гектаров, в том числе око
ло 1 миллиона пшеницы, скоч 
сить около 400 тысяч тонн гек
таров фуражных культур и со
брать сено на площади 250 тьн 
сяч гектаров.

Уборочные работы нынеш
него года отличаются высокой 
степенью механизации. Почти 
вся техника, работающая на 
полях страны — советского 
производства. Только за первыа 
шесть месяцев текущего года 
из Советского Союза получе
но 224 зерновых комбайна с 
копнителями. 102 силосоубороч
ных комбайна. 154 стогометате
ля, много тракторов, машин 
для уборки сена, 10 зерносуч 
шнлок и т. д.

В сельском хозяйстве Болга
рии работают ныне около 9 500 
зерновых комбайнов, более 
2.680 жаток для раздельной 
уборки урожая (все они совет
ского производства), 18 тысяч 
грузовых автомашин. 90 проч 
центов которых — советские.

Хлеборобы Пловднвского ок
руга уже завершают убороч
н ы е работы. Они значительно 
перевыполнили план посадки 
п о зд н и х  культур. За пловдив
ц а м и  следуют XatKOBCKiiii. Па- 
? а р д ж н к с к и й  округа, в которых 
уборка также подходит к концу,- 

С- б о л ьш и м  энтузиазмом ра
ботают в эти дни труженики 
болгарских кооперативов и гое- 
хезов. Все' они сознают, что 
каждый день играет огромную 
роль в обеспечении страны хле
бом.

В. ДМ ИТРИЕВ.

1 2 - Й  Д Е Н Ь  БОРЬБЫ
Лондон. (ТАСС). 26 июля 

был двенадцатый день забас
товки английских докеров. З а 
стыли огромный лондонский 
порт и все остальные гавани 
страны. Некоторые пароходные 
компании направляют сейчас 
свои суда в порты других стра^. 
Однако докеры Франции, Бель
гия, Голландии. Швеции уж® 
заявили о, своей солндарностчт 
с братьями по классу и откЛ-. 
зываются разгружать суда,при - 
шедшие из английских портоЬ..

1 Несмотря на сильный на- \
I жим со стороны предпринима

телей и властен, различного 
рода угрозы, бастующие дер
жатся стойко и настаивают на 
полном удовлетворении их 1 ргч 
бованин.

ФОРМИРОВАНИЕ
ПРАВИТЕЛЬСТВА
Рим. (ТАСС). Здесь объяв-, 

лено, что президент Италия 
Дж. Сарагат поручил сформи
ровать новое правительство 
христианскому демовдату 
Эмилио Коломбо.

НОВОЕ
гидросооружение

Прага. (ТАСС). Бтнз средне- 
чешского города Кутна-Гора 
закончилось строительство 60- 
метровой плотины, которая об
разует крупное водохранилище 
емкостью в 30 млн. куб мет
ров. С вводом в строй этого 
нового гидросооружения будет 
не только решена проблема 
обеспечения водой города Kvt- 
на-Гора и близлежащих по
селков, но и ликвидирована 
опасность весенних паводкоз,



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ 
С О З Д А Е Т  Н А С Т Р О Й

ГТ АРТИЙНОЕ СОБРА-
”  НИЕ — высший орган 

первичной Парторганизации. 
Оно — школа политического 
воспитания коммунистов. На 
партсобраниях обсуждаются 
основное вопросы партийно'.! 
жизни и партийного руковод
ства производством п куль
турным строительством. На 
них коммунисты вырабатыва
ют единство мнений, а затем 
я единство действий. На соб
раниях коммунисты учатся 
партийному подходу к любо
му делу, ленинскому стилю 
работы, навыкам руковод
ства.

Чтобы партийные собрания 
прскходнли по-деловому, отли- 
чалйсь конкретностью и со
держательностью выступлений 
коммунистов, их надо тщ а
тельно готовить. И в подго
товке должно принимать уча
стие подавляющее большин
ство коммунистов. Одним из 
элементов подготовки собра
ний является выбор повестки 
дня.

Из опыта работы многих 
секретарей партийных органи
зации нашего города явству
ет, что идейный и организаци
онный уровень собрания, ре
зультаты его зависят от того, 
какой вопрос обсуждался на 
нем и как обсуждался, кос
нулся ли он всех, дошел ли до 
глубины души каждого. Сло
вом, «На рассмотрение собра
ний,— говорится в Постанов
лении UK КПСС «О практи
ке проведения партийных соб
раний в Ярославской город

ской партийной оргаяизации», 
— следует выносить такие во
просы, которые волнуют кол
лектив. имеют первостепенное
значение для его деятельно
сти».

Например, в партийной ор
ганизации строительно-мон
тажного управления № 2 
(парторг Н. Ф. Вагин) в 
этом году обсуждали такие 
животрепещущие вопросы, 
как «Состояние paOjT па 
строительстве комплекса ам
миака» н «Резервы производ
ства и пути повышения произ
водительности труда». Причем 
обсуждение шло не как произ
водственное совещание, что, к 
сожалению, часто случается, 
а с позиций партийных, прин
ципиальных.

В тресте Востокхнммоптаж 
(секретарь парткома К. С. 

-Яковлев) интересно прошло 
собрание, на котором обсуж
ден вопрос удешевления уп
равленческого аппарата. Ком
мунисты Востокхиммонтажа 
обсудили также вопрос «Но
вые условия — новые требо
вания к руководящим кад
рам». Примечательно, что об
суждаемое здесь тесно увя
зывается с деятельностью 
предприятия.

Нередко можно слышать от 
парторгов, что-де неважно, 
как формулируется повестка 
дня, когда обсуждается то 
или иное постановление вы
шестоящих органов. Однако, 
не раз приходилось видеть 
■недовольство коммунистов 
повестками, начинающимися

словами «О ходе выполне
ния...». На успех собрания 
можно рассчитывать лишь 
тогда, когда поставленный на
обсуждение вопрос побужда-.т 
коммунистов размышлять, ду
мать, сопоставлять факты и 
события, высказать собствен
ное мнение, послушать това
рищей. Правильно выбранная 
и сформулированная повестка 
дня, еще только прочитанная 
в объявлении о собрании, уже 
создает определенный настрой у 
коммунистов, наталкивает их 
на принципиальный, деловой 
разговор, будит их творческую 
мысль.,

Разумеется, нет ничего пре
досудительного в ‘ том, что 
повестка дня полностью пов
торяет название того или 
иного постановления, если 
разговор на собрании пойдет 
о данном предприятии, а не 
вокруг да около, с конкрет
ным названием лиц, виновных 
в недостатках. Но какая, на
пример, была польза от пар
тийного собрания на гипсо
вом заводе, обсуждавшего 
итоги декабрьского (1969 г.) 
Пленума ЦК КПСС, когда на 
нем выступили одни лишь ру
ководители завода, да и те 
говорили общими фразами о 
том, что на заводе постоян
ные нарушения трудовой дис
циплины, наблюдаются про
стои рабочих из-за слабой ор
ганизации труда. Нередки слу
чаи, когда пьянки организу
ются прямо на рабочих ме
стах. Сырье доставляется не
своевременно, транспорт ра

ботает из рук вон плохо. Бес
хозяйственно хранится гипс. 
А тех, кто конкретно виновен 
во всех этих безобразиях, вы
ступающие не назвали. Какая 
уж тут принципиальность и 
предметность.

Вполне понятно, что комму
нисты в первую очередь долж 
ны заботиться о выполнении 
планов и обязательств. Эконо
мика, повышение производи
тельности труда — главное 
,для партийных организаций. 
Но к решению этих вопросов 
надо подходить не вообще. 
Повышение эффективности 
производства имеет различ
ные стороны: технический
прогресс, качество продукции, 
опыт рационализаторов, эко
номия и бережливость, совер
шенствование управления про
изводством. Сюда входит тру
довая и производственная 
дисциплина, борьба за рабо
чую честь, ответственность 
лично каждого и всех вместе 
за порученное дело. Но во 
многих организациях еще нет 
такого предметного подхода к 
выбору повесток дня собра
ний.

В прошлом году многие 
партийные организации взяли 
на вооружение такое: личные 
отчеты коммунистов на собра
нии. В этом году они стали 
редкостью. Приходишь к за 
ключению, что иные секретари 
просто не продумывают пове
стки, не советуются с комму
нистами. Вот пример. В пе
риод со дня прошлых отчетов 
и выборов в СМУ-5 было не

сколько собраний с 
похожими по своей 
сути повестками дня: 
«О  ходе выполнения 
плана III квартала 
1969 год)», «О ходе 
выполнения юбилей
ных обязательств», 
еще раз «О ходе вы
полнения юбилейных 
обязательств», «О хо
де выполнения те
матических за д а 
ний». На всех обсуж 
далось одно и то 
же. Разумеется,

производственные вопросы 
должны быть в центре внима
ния, но нельзя же их делать 
по трафарету. Такая шаблон
ная. непродуманная постанов
ка вопросов порождает у ком
мунистов пассивность, безраз
личие л  обсуждаемому. Вы
шеназванные повестки сами 
по себе важны, но их с таким 
ж е успехом можно обсудить 
на производственном или 

профсоюзном собраниях. А на 
партийном собрании они дол
жны определять роль комму
нистов, всей парторганизации 
в решении тех задач, которые 
стоят пере^ предприятием в 
данный период.

Вся жизнь партийных орга
низаций зависит от тех задач, 
которые решает партия. Это 
записано и в Уставе КПСС. 
Потому и надо, руководст
вуясь директивами и поста
новлениями вышестоящих ор
ганов, уметь выявлять у себя 
в коллективе животрепещущие 
вопросы, четко их формулиро
вать, не скрывая недостатков. 
Нужно знать настроение лю
дей, их запросы, интересы, 
прислушиваться к их советам. 
А при обсуждении вопросов 
использовать е наибольшим 
результатом все возможности 
для выработки действенных 
мер. Тогда и воспитательное 
воздействие парторганизации 
в коллективе будет большим.

Т. ВИНОГРАДОВА.

А Л М А - А Т И Н С К А Я  О Б Л А С Т Ь . Водохра
нилищ е строящ ейся на реке Или Капча-  
гайской Г Э С  разлилось срсдн сы пучих  
песков ю жного П рибалхаш ья. Уровень  
этого не нанесенного еще на карту водо
ема достиг 12-метровой отм етки . В  нем на
коплено семьсот миллионов кубометров  
годы .

Кап чагай ски й  узел, в  комплекс которо
го входят нам ы вная плотина, водохрани
лищ е и гидростанция м ощ ностью  свы ш е  
400 ты сяч  киловатт, преобразит обширный  
район знойной пусты ни, простираю щ ейся  
м еж д у озером Палхаш  и северным и от
рогами Т ян ь-Ш ан я. Здесь будет создан ог
ром ный орошаемый оазис. Н а месте пе- 
с ю в  р аски нутся  ф руктовые сад ы , вино- 
Прадники, огороды. Л турбины  Г Э С  уж е  в 
1/сонце года дадут деш евую  элсктроэнер- 
г ню.

у Н а сним ке: панорама плотнны.

I Фотохроника Т А С С ,

С Ч Е Г О  Н А Ч И Н А Е Т С Я  Р О Д И Н  А...

УСПЕХИ И ПРОБЛЕМЫ КОМБИНАТА
тлО Л Л ЕКТИ В АНХК вступил во второе полугодие 
Л  завершающего года пятилетки. За четыре о  по

ловиной года нефтехимики добились неплохих успехов. 
В целом за пятилетие объем выпуска товарной продук
ции увеличится в сравнении с уровнем 1965 года на 85,5 
процента, а производительность труда — на 51,3. Это 
не предел в следующем пятилетии. Ежегодный прирост 
производительности труда должен быть не ниже достиг
нутого. Один из главных резервов — щекннский метод 
организации производства, труда и заработной платы. 
Успех внедрения будет зависеть не только от главных 
специалистов цеха и заводов, но и от непосредственно
го участия руководителей бригад, смен, служб.

Положительный опыт работы по-щекински накоплен 
на нефтеперерабатывающем заводе. Здесь ведут систе
матическую работу по сокращению численности обслу
живающего персонала за счет совмещения профессий, 
расширения зон обслуживании и внедрения планов 
НОТ. С 1 июля 1968 года на установке Kj 35/6 НПЗ 
сокращено 20 человек технологического персонала, 31 
процент к общей численности. Но при уменьшении чис
ленности они добились ритмичной работы всех узлов 
и агрегатов, повысили производительность труда на 41 
процент. На установке отладили и включили в работу 
все схемы автоматического регулирования, провели уче
бу с обслуживающим персоналом. Кроме этого, с целью 
расширения зон обслуживания, пересмотрели должност

ные инструкции. Вместе с ростом производительности 
труда на установке возросла заработная плата на 30 
процентов, т. е. примерно на 40—50 рублей в месяц.

Внедрили щекинскнн метод и на установке 24/6. 
Здесь высвобождено 8 человек технологического персо
нала. Производительность труда повысилась на 25 про
центов, а заработная плата — на 23,5. В целом по цеху 
производительность труда возросла на 41,8 процента. 
Уже эти положительные результаты работы по-щекин- 
скн заслуживают внимания.

В настоящее время заводы, цехи и управления нача
ли разработку мероприятий по подготовке всего комби
ната к Переходу на щекинский метод.

Но это, так сказать, одна сторона дела. Многое в 
повышении производительности зависит и от темпов ос
воения вновь вводимых мощностей, обеспечения ритмич
ной работы взаимосвязанных производств нефтеперера
ботки и нефтехимии. До сих пор ряд пусковых объек
тов выводится на режим с опозданием, неритмичная ра
бота одного цеха сказывается на заданиях других. НПЗ, 
например, плохо обеспечивает нефтью установки цеха 
43/44 завода гидрирования, хотя план по переработке 
нефти завод перевыполняет.

Какие главные задачи стоят сейчас перед коллектива
ми заводов? Выступая недавно на заседании постоянно 

действующего производственного совещания, главный тех

нолог комбината В. М. Корнус подчеркнул; 'для того, 
чтобы досрочно выполнить годовой план и задания пя
тилетки, заводу полукоксования необходимо внедрить 
целый ряд мероприятий—в цехе Л» 27 ускорить реконст
рукцию, чтобы повысить производительность оборудо
вания на 20 — 30 процентов. Необходимо увеличить 
пропускную способность объектов по очистке феноль
ных вод и промстоков, что будет способствовать ста
бильной работе установок. А для этого необходимо уско
рить монтаж и ввод трубопровода отопительного газа 
на объекте 356 и установить более мощные насосы.

Он также отметил, что на газовом заводе 
все усилия н а д о  с о с р е д о т о ч и т ь  на 
освоении проектной мощности цеха № 44. Это позволит 
улучшить использование производственных мощностей 
газогеие|М1 торной станции цеха № 13 и компрессорного 
оборудования всего завода.

Много дел и на НПЗ. В ближайшее время иадо вы
вести установку IA-IM на проектную мощность, освоить 
^ а п о в к у  Г-64, ускорить реконструкцию колонн на 
ABT-I и 2, ГК в целях отбора дистиллата.

Разрешив эти и другие проблемы, коллективы заводов 
I добьются значительного роста в производительности 
| труда, А главная задача на современном этапе — произ' 

водителшость труда.
В. СЕМЕНОВ, сотрудник газеты «Маяк».

2 стр. Знамя коммунизма 2 8 июля 1970 г,



РЕШЕНИЯ ИЮЛЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС — В Ж ИЗНЬ

НА ВЕДУЩЕМ НАПРАВЛЕНИИ
ПИСЬМА ИЗ СОВХОЗА , САЯНЬГ

П РИ ГО РОДН Ы Й  совхоз 
«Саяны» — многоотрасле
вое производство, снабж а
ющее ангарчан продуктами 
сельского хозяйства. Веду
щее направление его — кар
тофель и овощи.

В прошлом году совхоз 
выполнил плановые задания 
по продаже картофеля, ово
щей и животноводческой 

продукции. В текущем полу
годии успешно справился 
со сдачей ранних овощей и 
животноводческой продук
ции. Здесь хорошая мате
риально-техническая база, 
опытные кадры механизато
ров, овощеводов и живот
новодов. Он обеспечен пол
ностью нужными специали
стами.

■ И в то же время ом не 
удовлетворяет полностью по
требности города в овощах 
и картофеля, в течение мно
гих лет приносит убытки. 
В совхозе большие возмож
ности для увеличения вало
вых сборов, выхода продук
ции с гектара площади, но 
он не реализует их, сдер
живая тем самым возмож
ности Роста производства.

Какие это резервы? Д а 

вайте посмотрим на приме
ре Савватеевского отделе
ния — самого крупного в 
совхозе, с хорошей тех
никой, капитальными строе
ниями. Все ли делается, что
бы резко повысить валовой 
выход картофеля и овощей, 
расширить земельные уго
дья, в которых остро нужда
ется совхоз? Здесь ежегодно 
сажают 500 гектаров карто
феля — площадь большая 
для такой трудоемкой куль
туры. Отделение справля
ется с этим, получает ус
тойчивый средний урожай— 
по 90 — 95 центнеров с гек
тара, выполняет план про
дажи картофеля и овощей., 
Лучшие картофелеводы — 
звеньевые В. Кокорин, Н, 
Черных и А. Иванов хооо- 
шо освоили свое дело. На 
отдельных участках добива
ются рекордных урожаев.

I I О  ВЕСЬ ЛИ урожай
Ч  картофеля отделение 

уапевает собирать? Нет. Би
ологический урожай карто
феля специалисты определя
ют в 140 центнеров с гекта
ра, а собирают значительно 
(меньше. В чем дело? В 
том, что из года в год кар
тофель убирается только 
вручную, хотя картофель
ных комбайнов насчитывает
ся двенадцать. Совхоз и от
деление давно свыклись с 
практикой уборки вручную

л не проявляют стремления 
механизировать уборку кар
тофеля, делать это в иомп- 
лексе с картофелекопалкой 
и комбайном.

Может, нет опыта? Специ
алисты отделения ездили в 
Томскую область и убеди
лись, что при одинаковых 
условиях картофель можно 
убирать и механизированно, 
привезли чертежи переобо
рудования картофелекопа
лок, фотографии работы аг
регатов. Казалось бы, что 
руководители совхоза всерь
ез взялись за механизацию. 
Но они, переоборудовав кар
тофелекопалку, тут же за
бросили это дело после не
удачного испытания. Руко
водство, партком не прояви
ли настойчивости в освое
нии опыта механизирован
ной уборки картофеля при 
плохой погоде.

Конечно, в сентябре мно
го осадков, и почва в Савва- 
теевке суглинистая, но тем 
более нельзя в этих услови
ях постоянно надеяться 
только на ручную уборку, 
шефскую помощь городских 
предприятий.

Согласно актам за про
шлый год при ручной уборке 
осталось в среднем до 30 
центнеров клубней на 
гектар. П о т е р н  со

ставили 1500 центнеров, или 
треть всего собранного уро
жая. Разве это по-хозяйски

и не в этом ли резерв уве
личения валового сбора кар
тофеля?

В Савватеевском отделении 
в прошлом году работало 
в течение 15 дней четыре ты
сячи человек. Заводы поте
ряли на этом около 50 ты
сяч человеко-дней. А это чи
сло можно сократить при ме
ханизированной уборке. 
Нельзя допускать дальше 
такое расточительство рабо
чего времени, чтобы комбай
ны стояли на приколе, а 

грамотные, квалифициро
ванные кадры вручную ко
пали клубни.

Видимо, в совхозе при
выкли к иждивенчеству, и в 
этом году положение не ме
няется. В совхозе 23 кар
тофельных комбайна. Но, 
как выяснилось на недавнем 
совещании у директора сов
хоза С. И. Чиркова, боль
шинство ' из них не готовит
ся к уборке картофеля, осо
бенно в Савватеевке. Они в 
прошлом году были не от
ремонтированы.

Комбайнеров, тракторис
тов и тракторов не хватает, 
комбайны в Савватеевке не 
проходят тщательного ре
монта. И опять в совхозе 
считают, что накануне 
уборки заводы и строите
ли дадут и механизаторов, 
н машины, и поэтому за 
боты заблаговременно не 
проявляют. С таким бла

годушием надо кончать. 
До массовой уборки кар
тофеля осталось мало1 вре
мени, не более месяца, а 
уборка раннего картофеля 
начнется через несколько 

дней.

Г ОВОРЯ о резервах и
потерях, нельзя! не 

сказать о возможностях 
повышения урожайности 

картофеля. Они кроются в 
совхозе в повышении до
ли органических удобре
ний, которые не только 
удобряют, но и пока 
меняют механический сос
тав почвы, что особенно 
важно для Савватеевки. В 
прошлом году здесь внесе
но в почву органических 
удобрений около шести ты
сяч тонн. Но при примене
нии техники можно вно
сить по 20 тысяч тонн. Сов
хоз располагает неисчерпа

емыми возможностями по 
использованию торфа, наво
за , куриного помета пти
цефабрик», ежегодный вы
ход которого свыше 15 тысяч 
тонн, и в смеси с мине
ральными удобрениями 
компостов. Это богатство 
для повышения плодоро
дия почвы. Но н этот ре
зерв не используется.

Совхоз может получать 
в среднем урожай картофе
ля 150 центнеров с гекта
ра, иметь валовой сбор

картофеля своего урож ая 
14— 16 тысяч тоня и обес
печить город и стройки 
своим собственным карто
фелем — вот за этот ру
беж и надо бороться.

И ЕЩ Е — семена. Се
меноводство картофе

ля в совхозе поставлено 
неудовлетворительно. Соб

ственно, его нет. Сажаю т 
выродившиеся семена, з а 
раженные грибковыми и 
бактериальными болезня
ми, что снижает урож ай
ность.

Из-за нехватки семян 
страдало Одинокое отделе
ние: его картофелехранили
ще вмещало мало карто
феля, недостающий завози
ли в процессе сева из С авва
теевки, уходило время на 
сортировку.

В прошлом году, проя
вив инициативу и настой
чивость, отделение постро
ило сортировочный пункт. 
Теперь одинцы продают го
роду картофель хорошего 
качества и закладывают 
на семена стандартного 
размера клубни. Им необ
ходимо иметь рядом с по
лями большой емкости 
картофелехранилище для 
семян. Однако оно не 

строится.
Я. СУ ГА К, 

заведующий обществен
ным отделом сельского 
хозяйства горсовета.

Электрообмотчики Василий Ефстафьевич Рехтнн, Александр По
пов успешно продолжают нести трудовую ленинскую вахту. Отре
монтированные ими электродвигатели всегда отличного качества, а 
норма выработки— 130-140 процентов. В электроремонтном цехе УЭС 
нефтехимкомбината их звено пользуется всеобщим уважением.

На снимке (слева направо): мастер, коммунист Виктор Констан
тинович Ковалев, В. Е. Рехтин, А. И. Попов.

Фото И. Амосова.

<СРЕДИ ЛЕТА О ЗИМЕ»
Г А З Е Т Е  ОТВЕЧАЮТ —

Под таким заголовком в газете за 10 июля опуб
ликована корреспонденция В. Ставцевой, государ
ственного инспектора по закупкам и качеству сель
хозпродуктов. В ней шел разговор о неудовлетво
рительном ремонте и подготовке к зиме овоще
хранилищ в урсе.

О том, какие меры приняты в орсе нефтехими
ческого комбината, отвечает заместитель началь
ника орса В. Терентьева.

— Приказом по орсу предусмотрено произвести 
ремонт всех хранилищ до 1 августа. В ходе ре
монта капитально отремонтировать отопительную 
и вентиляционную системы, пРовестн побелку по
мещения и обработку тары с применением хлора
мина, оборудовать выключатели на каждый от
сек, установить переносное освещение, утеплить 
ворота и предскладовые бункера, капитально от
ремонтировать сортировочные машины, смонти
ровать автоопрокидыватель, оборудовать вторые 
автовесы, дооборудовать транспортеры для ис

пользования их при укладке ящиков я верхние 
ряды штабелей.

В настоящее время на овощехранилище в поселке 
Восточном ведутся работы по освобождению 
складов от ящичной тары и ремонт ее. Получены 
10-тонные автовесы, подготовлена площадка для 
их установки. Составлена смета, предусмотрен
ных работ по ремонту овощехра

нилища. Заключено трудовое соглашение с груп
пой рабочих на проведение ремонта. Наряды на 
получение картофеля и овощей по плану 1970 го
да размещены в совхозах и колхозах области.

Подготовлена стационарная и сезонная сеть для 
торговли картофелем и овощами в период мас
сового поступления, которая будет укомплекто
вана необходимым количеством продавцов. Ход 
ремонта овощехранилищ будет тщательно контро
лироваться.

З В У К О В А Я  К Н И Г А  
О ЛЕНИНЕ
В ЛЕНИНИАНЕ ЭТОП книге 

нет равных. Она — единствен
ная, потому что говорящая. В ней 
впервые воедино собрано все, что 
смогла донести и сохранить до на
ших дней звуковая техника. Вла
дельцу этой книги можно позавидо
вать. Листая ее страницы, слышишь 
голос Владимира Ильича, его сорат
ников, родных, близких, друзей.
• В книге около 200 страниц, 36 из 

них звуковые: 18 двусторонних пла
стинок звучат около четырех часов. 
Книга хорошо иллюстрирована. М а
териал в ней размешен строго по раз
делам: Трибун, Человек, Мыслитель, 
Революционер, Зодчий.

В первом разделе сборника (соста
витель Б. Хесснн) собраны материа
лы о Владимиру Ильиче — народ
ном трибуне, страстном пропаганди
сте и агитаторе партии. Печатные

страницы сочетаются с фонетическими, 
на которых даны образцы политиче
ской публицистики —речи Владимира 
Ильича.

Письма, документы, фотографии 
второго раздела (составитель Е. Яко
влев) раскрывают образ «самого че
ловечного человека». На звуковых 
страницах слово берут Н Крупская, 
Е. Стасова, А. Луначарский. Г. Кржи
жановский, М. Калинин, Г. Петров
ский и другие.

Два последних раздела—«Мысли
тель» и «Революционер» (составите
ли А. Егоров и А Фролов) показы
вают Ленина-ученого в револю
ции и революционера р науке, обо
гатившего философию, политическую 
экономию и научный коммунизм. 
«Ленин проверил теорию опытом ре
волюционной практики, делал выво,- 
ды и этими выводами обогащал рево
люционную теорию». — слышим мы 
на пластинке голос А. Микояна.

В этих разделах показано величие

ленинского наследия, его непреходя
щее значение.

Раздел сборника «Зодчий». Здесь 
Ленин — великий архитектор социа
лизма, мечтающий о строительстве 
коммунизма.

В главе «Культура — миллионам» 
приводятся интересные сведения об 
учреждениях культуры наших дней, 
приметы новой экономики, науки, 
культуры быта по каждой из брат
ских республик. «Единство — вели
кая сила» — одна из глав этого раз
дела, раскрывающая интернациональ
ное торжество ленинских идей. Книга 
заканчивается публицистическим по
слесловием «Имя и дело Ленина бу
дут жить вечно!». Здесь приводится 
ряд материалов, которые показывают 
ленинизм в действии.
Выступлением Генерального секре

таря ЦК КПСС Л. И. Брежнева 
«Учиться коммунизму» заканчивается 

. звуковая книга о В. И. Ленине, выпу
щенная Комитетом по радиовещанию 
и телевидению при Совете Минист
ров СССР. Л. АКИМОВА,

редактор Ангарского радио.

М Е Х А Н И З А Ц И Я  
ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ

На объекте 17-15 инструкторы лаборатории 
НОТ управления строительства на межпостроеч- 
ной школе продемонстрировали весь комплекс 
отделочных работ. Более двух десятков наимено
ваний различных приспособлений, механизмов п 
инструмента было выдано участникам школы. Сре
ди них — спаренная машинка для затирки це. 
ментных полов, шпатель с механической подачей 
шпаклевки, шаблоны Теленкова и Корнешова для 
облицовочных работ, тележка на пневмоходу для 

транспортировки отделочных штучных и сыпучих 
материалов со сменными контейнерами, универ
сальный стол плиточника и многое другое.

Все участники межпостроечной школы освои
ли механизмы и приспособления. На школе по
бывали делегации из Иркутска, треста «Зимахкм- 
строй», подразделений строительства, познакоми
лись с опытом внедрения механизированной отдел
ки зданий.

Школу проводили инструкторы ЛНОТ, учебно
го комбината стройки, рабочие СМУ-2.
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ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

С К О Р О  Э К З А М Е Н Ы !
ИНТЕРВЬЮ'

•О  НАЧАЛА учеб- —На сегодня не побольше юношей. Ведь А с такими профес-Д ного года еще очень большой. Самая профессия химика —это сиями, как инженер по
больше месяца, а через популярная специаль- не только работа в на- водоснабжению и кана-
несколько дней во всех ность — промышленное учно - и ссл ед о в атель- лизации, по теплогазо- 
вузах начнется напря- и гражданское строи- ских лабораториях, or- снабжению, можно сме
женная работа: насту- тельство: 150 заявлений ромная их часть тру- ло ехать в любой город, 
пает пора приемных эк- на 50 мест. Меньше все- дится непосредственно на любую стройку — 
заменов. А пока воз- го заявлений на техноло- в цехах заводов, ком- везде нужны спецна- 
бужденные абитуриен- гию переработки нефти бннатов. листы,
ты осаждают комиссии, и газа^ _  |)то бы вы хотели _  По какому предме-
р е ш а ю т  с о т н ю  — Ьсть ли какие-либо «тюбимых» и ТУ экзамен оказывается
раз решенные задачи и изменения в приеме по сне1К,/:и, .ых> СГТеиияль- для абитуриента самым
примеры («вот уви- сравнению с прошлым ,н “ ™ имых» ‘ "е«"аль трудным?
дишь, в прошлом году годом? _ Как правило>_ м а.
точно такие были.»), — Пожалуй, нет. И ,  кажется, ре- тематика письменно. Из
вместо «Здравствуй!» количество J eCTi „ про. бята в данном случае года в год после нее 
спрашивают друг дру- м экзаменов oci;a . исходят из красивых возвращаем самую
га: «А у вас сколько ^  те же названий н не утружда- больш и тию ^
на место?». В душе каж- ют себя даж е самым MeHT0BJ На £ М(/с.
дый уверен, что его фа- — Кто же они, ваши поверхностным знаком- 1е   Лмзика
культет — самый луч- абитуриенты? ством с избираемой *
ший н что поступаю- _  Большинство профессией. Нам часто — А какова> на ваш-
шие в другие вузы по п )кн школ приходится разъяснять ”згляд- подготовка в
меньшей мере чудаки. П0следннх д Вух леГ- " абитуриентам, и их

В Ангарском вузе Довольно много заяв- Р°Дителям- что- напри- — Д о начала экзаме-
(Филнале Иркутского лений от ребят, вернув- Р’ такая специаль- нов об этом говорить

политехнического ннсти- шихся в этом году "из 1'0СТЬ’ как технология рано. В прошлом году
тута _  предэкзаменаци- армии. С большим тру- астическ||х масс, бУ' иа 31 июля было пода-
онное настроение. Прав- довым стажем — едн- Дет нелегкой для де- 110 650 заявлений, а по
да, утрами в приемной ницы. К сожалению, не вушкн. Иногда удается сле сдачн последнего эк-

J ~ Г\ __  Ж.   Г*     * ' ЧЯМРиа п гтя п п л и  V* 0U00комиссии тихо. В ком- было ни одного чело- убеднть> И110гда ' н нет- замена остало"ь ‘,енее
нате только дежурный века, направленного в дв>хсот. п а  некоторые
секретарь Эльвира Ге- институт предприятием. ‘ ‘ногне предпочита- специальности конкурса
оргиевна Плаутина. Нас Б о . „  nBV_ „  ют оставаться на пози- не было вовсе. А как
тоже как абитурнен- * Р ции: получить высшее ®УДет нынче, покажуттоже, как а ш т р и с и  дающих заявления — цпи- ,|и-,>чигь высшее _ экзамены
тов, интересует вопрос. деВуШКИ_ Нам хоте- образование, а там вид- [- ЧЕРНОВА,

Какой же конкурс? лось бы видеть у себя но будет. студентка ИГУ.

ствив этих качеств и является 
I -  главной причиной нынешних не

удач «Старта». В большинстве 
матчей команда играла вяло, без 

s  спортивного азарта, настойчивос-
;  ти, изобретательности, у игроков

не чувствовалось духа коллекти
визма, взаимопомощи, взаимопси

О ПОДГОТОВКЕ ДЕТЕЙ h ШНОЛЕ

В ОПРОСАМ ПОДГОТОВ
КИ детей к школе в дет

ских садах всегда уделялось 
большое внимание. Забота о 
всестороннем развитии детей- 
шестилеток еще более усили
лась с введением новых про
грамм в начальных классах. 
Целый комплекс различного ро
да занятий по развитию речи 
дегей, мышления, фонетиче
ского слуха и физкультуре 
проводят педагоги и воспита
тели в детских учреждениях.

Хочется рассказать о по
ложительном опыте подготов
ки детей к школе воспитате
лей и педагогов д е т с к и х  
учреждений №№ 51 и 82
Ж КУ строительства. И в том,
н в другом детском саду по
две подготовительные груп
пы, в каждой по 30 детей. 
Большинство нз них посеща
ет эти сады с трех лет. Это 
одно нз положительных явле
ний в работе дошкольных уч
реждений, так как на протя
жении четырех лет дети на
ходятся в одном коллективе, 
воспитатели и педагоги име
ют возможность проследив 
индивидуальное развитие ре
бенка на протяжении многих 
лет. Умело готовит детей к 
школе воспитатель детского 
сада № 51 Тамара Филиппов
на Иванова. Кажется, она ро
ждена для работы с деТьми: 
отлично знает каждого ре
бенка, чувствуется и ответная 
любовь детей к своему воспи
тателю. Ребята все спокойны», 
подтянутые, собранные, как и 
сама Тамара Филипповна. Она 
искусно прививает детям лю
бовь к родному языку, они 
хорошо знают буквы и умеют 
читать по слогам, сами со
ставляют задачи и решают 
их, знают, что такое кр>г, 
овал, треугольник. А при со
ставлении рассказа по картин
ке или о состоявшейся про
гулке дети проявляют много 
фантазии и наблюдательнос

ти. У Тамары Филипповны 
часто в тетрадях, где она за
писывает наблюдений за раз
витием ребят, можно про

честь такие строки: «Погово
рить с родителями, расска
зать об их ошибках при под
готовке детей к школе. Учесть 
вамечания педагогов 3-шко

лы».
Подобных записей очень 

много. Часто вопросы воспи
тания н обучения детей она 
обсуждает вместе со своими 
коллегами И. К. Чертаковой, 
Л. Т. Кораблевой и Л. М. По- 
чаниной. Все они держат тес
ную связь с учителями шко
лы №  3 и родителями своих 
воспитанников.

Такое же внимательное от
ношение к воспитанию и обу
чению детей в детском саду 
.\г» 82. О работе воспитателей 
подготовительных групп это
го детского сада очень много 
хорошего говорилось еще на 
прошлом августовском сове
щании воспитателей и педаго
гов дошкольных учреждений. 
Здесь часто проводятся «дни 
открытых дверей». На них 
охотно идут и родители и пе
дагоги 32-й школы, которые 
оказывают постоянную по
мощь детсаду.

Трудно сказать, кто из четы
рех воспитателей подготови
тельных групп детского сада 
jY« 82 больиь: I дсг> Ki'G .ecT.iee 
работает е леи  ч i. Н II. И 'А'и- 
дяева, и Н. М. Дер вое д, и 
Н. Ф. Щербина, и t .  М. Ши
пе/ова е душой, творчески во
спитывают дегьй. Недтроч ме
тодический кл и ч ет  детских 
учреждений г.грэнтел1>ства ре
комендовал для чзу<ени'1 опыт 
работы этих воспитате le.’i по 
подготовке дегей к школе.

Сейчас у педагогов и воспи
тателей ответственна! пора. 
Надо тщательно изучить новую 
программу. В новых про
граммах дошкольного во
спитания больше внимания бу
дет уделяться формированию 
у детей навыков труда и пове
дения в детском коллективе, 
развитию наблюдательности, 
внимания и интереса к учешуо 

а также фюическому р а з в и т о  
И. НИКОЛАЕВА.

КИНО
« Г Р Е Н А Д А »  — Н овые похождения  

Кота в сапогах. 10. Овод. 12, 14. 16, 18.
20. 21-50.

« К О М С О М О Л Е Ц *  — П очтовый ро
ман (2 серии). 10. 13-20. 16-40, 20.

Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К *  -  
в убийстве 17. 19. 21.

О бвиняю тся

« А Н Г А Р А »  -  Сайха (2 серии). 17-30.
20-30.

« Ю Н О С Т Ь *  — зал « Л у ч * — Девичий  
заговор. 9-30. 11-30. 13-30, 1Я-30, 17-30. 
19-30, 21-30 (удлиненны й). За л  «Вое-1 
ход» — Ж у р а в у ш к а . 14. L.6. 18. 20. 21*40.

« П И О Н Е Р »  — Сказка  о М альчише- 
Ки бальчиш е. 9-40. 11-15. 12-50. 14-25.
Тройная проверка. 16-15, 18-05. 19-55.
21-45.

« П О Б Е Д А »  — Черный тю льпан . 10.
12. 14. 16. 18. 20. 22.

с О К Т Я Б Р Ь »  — Ка вк а зск а я  пленница.
10. 12. 14. 16. 18. 20. 21-40’.

« М И Р »  — М ам а вы ш ла за м у ж . 10.
I I -50. 13-40. 15-30. 17-20. 19-10, 21 (у д 
линенный — Ф утбо ли сты ).

...ПЛЮС ВОЛЯ К ПОБЕДЕ
Итак, как говорят спортивные нимания и взаимовыручки, 

обозреватели и комментаторы, в Вспомним последние игры. Вот 
футбольном марафоне пройдена матч с «Амуром» из Благовещен- 
половина пути. В минувшую суб- ска. Сравнительно легко добив- 
боту «Старт», сыграв очередную шись преимущества в два мяча, 
встречу с «Гранитом», закончил наши футболисты как-то потухли, 
первый круг первенства нынешне- стали играть враанобо(1. и' попла- 
го сезона. Футболисты получили тились: . почти завоеванная побе- 
кратковременный отдых, а болель- да обернулась обидной ничьей, 
щики — возможность детально И, что особенно важно, «Амур» 
обсудить игру своей команды, в отвоевал очко не за счет теТГйиче- 
который раз посокрушаться над ее ского или физического превосход, 
более, чем скромными результа- ства, а исключительно благодаря 
тами. целеустремленности игроков, их во-

Что и говорить, трудно прнпом- ле к победе, 
нить такой сезон, когда бы ан- g  памяти всплывает недавняя 
гарскии «Старт» так прочно обо- встреча с командой ветеранов сто
сковался в хвосте турнирной таб- лццы. Слов нет, гости технически 
липы. Срывы и неудачи случа- на голову, а может, и на две выше 
лись и раньше, но команда всег- наших футболистов, но скорость 
за находила силы оправиться от н выносливость были целиком на 
них, обрести боевом настрой, свой стороне хозяев по.тя. Однако эти 
игровой почерк и в конце концов качества, не сцементированпые же- 
занимала более или менее почет- .1анием выиграть, оказались бесч 
ное место в первой половине полезными: ветераны вели игру, 
таблицы. Нынешний кризис затя- как хотели. 
нулся надолго, и в итоге команда
оказалась на 14 месте. Или взять матч с «Рыбаком» чз

Можно, конечно, метать громы Находки- Ангарчане начали игру 
н молнии в адрес тренеров, обид- нетоРопливо' бУдг0 они лидеРы " 

томи словами на- 07 «сальны х команд их отделяет 
ю е т ш р н  зывать еще вчера солидная Дистанция. Всколыхну.

любимых игроков, лишь тогда' когда вынужде-
только такая по- " ы были начать с ,,ентР а поля- Но 

:| зшшя врЯд ли 6v спортивного самолюбия команды 
дет правильной. *ва™ло лишь на ответный гол. 
Не лучше ли ос- После нег0 атаки «Старта» про- 
тавнв излишнюю лолжалнсь недолго, видимо, футбо. 
категоричность и ЛНР Ы Решили, что они свое де- 
болелыцицкне эмо- ло сделали.
ции, трезво оце- И, наконец, последняя игра е 
ннть ситуацию, «Гранитом». Футболисты из Тетю* 
спокойно обсудить хе ничем от наших не отличались, 
пройденное, по- в отдельных эпизодах даж е вы. 
пробовать разо- глядели слабее. У «С?арта» же вы
браться в недо- ло ощутимое преимущество — свое 
статках игры пате. Однако матч прошел бес- 
«Старта». В са- цветно, закономерный его итог — 
мом деле, почему нулевая ничья, 
наша команда
проигрывает? Что в  адРес футболистов не
она — технически Раз высказывались упреки за их 
слабее, чем сопер- неумение проводить завершаю- 

Ники? Может, скоростные качества ШУЮ стадию атаки, бить по воро- 
н физическая подготовка игроков там соперника. Упреки, конечно, 
хуже, чем в других командах? справедливые, но надо сказать. 
Ничего подобного. большинство что и другие команды, например, 
футболистов «Старта» играют не тот же «Гранит», в подобных по
хуже других, по крайней мере, из ложениях действуют не лучше, 
тех команд, которые выступали в Успеха же они добиваются глав- 
первом круге на нашем стадионе. ,,ым образом за счет желания вы- 

Тогда почему же команда про- играть, за счет неустанных атак 
игрывает? Отвечая на этот вопрос, и нацеленности на ворота сопер. 
некоторые любители и «знатоки» ника.
футбола ссылаются на невезение. Трудные времена переживает 
Дескагь, не везет, и все тут. На , Старт,. р аз).„ еется. преодоление 
протяжении почти всего матча Кр1|3иса зависит в первую очередь 
«Старт» держит инициативу, ата- „  игроков „ тренеров, но в не- 
кует, а мяч не идет в ворота. В налод степени и от любителей 
результате команда покидает по- футб(ХЛа. Полупустые трибуны 
ле, в лучшем случае, при ничейном сталноИа не Очень-то вдохновля- 
сч<?те' ют команду на победу. Хотелось

Однако всерьез это объяснение бы надеяться, что болельщики под- 
принять нельзя. Такой фактор, держат в трудный момент свою 
как веление или невезение, играет команду, и это, безусловно, помо- 
в футболе весьма незначительнуЬ жет ей обресгн уверенность в сво* 
роль. Обычно «везет» той коман
де. которая стремится к победе. их силах плюс 80ЛЮ к победе' и 
отдает все силы борьбе, для кото- тогда «Старт» подарит нам еще 
рой любой матч — как бы послед- не один ннтепесный матч, 
ний и решительный. Именно отсут- М. СИНИЦКИР,

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЕТ: 
Ангарский электромеханический

завод — на постоянную и вре
менную работу — слесарей-сан- 
техников, слесарей-ннструменталь- 
щиков, газоэлектросварщиков. 
маляров, грузчиков, крановщиц 
на мостовые краны, наладчиков, 
машинистку, гальванщнков (жен
щин).

Обращаться п отдел кадров, те. 
лрфон 7-02-fi5 (проезд трамваями 
jV? I, 3 до «Электрозаводской»).

(621)

Зам редактора М Е. ШЛГАНСКИИ

АНГАРСКИЙ КЕРАЛШЧЕСКИИ ЗАВОД объявляет прием ва 
курсы сортировщиц и заборщиц керамической плитки.

На курсы принимаются лица в возрасте не моложе 18 лет, с об
разованием не ниже 7 классов. Срок обучения 1 месяц. За время обу
чения выплачивается заработная плата в размере 70 рублей.

После окончания курсов и сдачи экзаменов присваивается квал»« 
фнкация сортировщика готовой продукции 3 разряда со сдельна 
премиальной оплатой труда (зарплата до 130 руб. в месяц) или за< 
fiopunrabi плитки 3 разряда со сдельно-премиальной оплатой (зар
плата до 120— 160 руб в месяц).

Обращаться в отдел кадров завода, тепефон 7—35—87 (проезд 
трамваем № 1 до остановки! «Керамический завод»).
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